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PROCÈS-VERBAL 
 

De la 8e réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 12 juin 2017, à 17 h 30 

 

 
 

Sont présents :  

Mesdames Isabelle Lapointe Direction 
 Louise Miquelon Personnel de soutien 
 Annie Girard Parent 
 Mylène Brassard Parent 
 Véronique Latulippe Parent 
 Karine Bonin Parent 
 
Messieurs André Bordeleau Représentant au comité de parents 
 Christian Lord Enseignant 
 Mario Schinck Enseignant 
 Stéphane Proulx Enseignant 
 Louis-Michel Côté Psychoéducateur 
 Marc Lavoie Parent 
 Steeve Larouche Représentant de la communauté 
 
Est absent : 

  
 
 

OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Ouverture de la séance à 17h30 
 

1. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par Marie-Claude St-Pierre et appuyé par Mylène Brassard 
 
Que l’ordre du jour soit adopté tel que modifié. 
 
Ajouter Gala en autre 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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2. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 15 MAI 2017 

 
Il est proposé par Louise Miquelon et appuyé par Mylène Brassard   
 
 Que le procès-verbal soit adopté tel que modifié; 

 
Ajouter la présence de Marie-Claude St-Pierre 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

3. SUIVI DÉCOULANT DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 

À l’ordre du jour. 
 
 
 

4. APPROBATION DES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 

 
 
Mme la directrice dépose le document présentant les frais chargés aux 
parents pour approbation. 
 
Annie Girard propose l’approbation des frais chargés aux parents et Véronique 
Latulippe l’appuie.   
 

5. ORFORD MUSIQUE 

 
Madame la directrice présente le projet de type El Systèma , en guise 
d’information. 

 
 

 

6. VENTE DE GARAGE  

 
M. Schinck soumet le projet de vente de garage pour le mois de septembre, 
en collaboration avec les autres enseignants de 6e année.    
 
 
 
 
 

7. DEVOIRS 
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Madame la directrice présente les grandes lignes des discussions qu’elle a 
eues avec les enseignants suite au questionnement de la dernière rencontre. 
La réflexion est en cheminement constant, mais pour l’instant les enseignants 
jugent plus utile de poursuivre avec la vision actuelle.   
  
 
 

8.  POLITIQUE DES MOYENS DE FINANCEMENT 

 
 
Madame la directrice propose une version possible d’une politique de gestion 
des sommes liées à une levée de fonds. 
 
Il est proposé d’ajouter une politique de gestion du financement des sorties 
scolaire afin de préciser que, s’il y a une portion des frais fixes qui est engagée 
avant qu’un enfant soit retiré de cette dernière activité, cette portion soit 
connue conne non remboursable. 
 
Proposé par monsieur Mario Schinck et appuyé madame Louise Miquelon. 
 
Il est proposé d’approuver la politique 
 
 

9. HORAIRE DE L’ÉCOLE 

 
Après entente avec l’assemblée générale des enseignants, madame la 
directrice présente l’aboutissement de la réflexion sur l’horaire de l’an 
prochain. 
 
Il est proposé par Madame Karine Bonin et appuyé par monsieur Marc Lavoie, 
d’approuver l’horaire 2017-2018. 
 
 
 
 
 

10. SERVICE DE GARDE  

 
Madame la responsable présente les plus récentes nouvelles pour l’inscription 
au service pour l’an prochain.  Elle est heureuse d’informer le CÉ que 104 
jeunes sont maintenant inscrits pour l’an prochain.  Malheureusement, la 
moyenne de présence journalière  ne suffira pas  à conserver les 5 postes 
d’éducatrices 
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Concernant le budget du service de garde Marie-Claude est fière de présenter 
un budget excédentaire de 12000$. 
 
 

11. SAINES HABITUDES DE VIE 

 
Cube énergie, l’école est arrivée en   4e position au régional et 55e au 
provincial. 
 
Spectacle de Hip Hop, la monitrice regarde pour bonifier le spectacle dans les 
prochaines années et pense à le présenter à l’extérieur de l’école. 
 
Club de jogging se termine la semaine prochaine.  Il y a une moyenne de 25 
jeunes qui s’y présentent. 
 
Il y a 64 inscriptions au Crosscountry 
 
Grand défi Pierre Lavoie, notre équipe est rendue à 3250$ d’amassé. 
 
Défi moi je croque, notre école a été choisie comme coup de cœur et a reçu 
un prix de 100$ qui sera utilisé pour les jeux de la cour. 
 
Monsieur Lord rencontrera son successeur sous-peu et est bien heureux des 
premiers contacts. 
 
Heures de glace pour l’an prochain sont demandées. 
 
Les lignes de la cour seront faites sous peu. 
 
Un parent mentionne une réserve sur le programme de Cheerleeding suite à 
la présentation de certaines études.  Monsieur Lord en prend note. 
 
Gala sportif le 22 juin, suivi de la partie prof/élèves. 
 
Une motion de félicitation est demandée pour souligner l’excellence du travail 
de monsieur Lord à travers son riche passage à l’école Sainte-Marguerite. La 
motion est proposée par Monsieur Mario Schinck et appuyée par monsieur 
Louis -Michel Côté. 
 
 

12. CORRESPONDANCES 

 
 
 
 
nil 
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13. AUTRES SUJETS 

 
13.1 Monsieur Schinck  informe que le gala prévu demain débutera 

à18h30 
 
 
 
 
 

14. QUESTIONS DU PUBLIC 

 
 
Nil 
 
 
.  

15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
 
 
 
 
.   
 
Il est proposé par monsieur Christian Lord et appuyé par madame Louise 
Miquelon ; 
Que l’assemblée soit levée à 18h52 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 

  

 
Le président,    La directrice, 
 
 
André Bordeleau Isabelle Lapointe 
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